



GEMEINDE NEUFAHRN

BEI FREISING

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: EDV/014/2017

Sachgebiet EDV Systembetreuung	Sachbearbeiter	Datum: 07.04.2017
-----------------------------------	----------------	----------------------

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Status
Flughafen-, Planungs- und Bauausschuss	08.05.2017		öffentlich

Sicherstellung der Breitbandversorgung in der Gemeinde Neufahrn; Vorstellung des Masterplans für den Glasfaserausbau

Sachverhalt:

Der Flughafen-, Planungs- und Bauausschuss hat in seiner Sitzung vom 14.12.2015 die Erstellung eines Masterplans zur zukunftsicheren Breitbandversorgung in der Gemeinde Neufahrn beschlossen.

Herr Kolbinger von der Firma Corwese GmbH stellt das geplante Leerrohrnetz als Voraussetzung für den späteren Breitbandausbau mit Glasfaser vor. Thematisiert werden die Vorgehensweise, Gesamtkosten und Synergien beim Mitverlegen.

Mithilfe des Masterplans wird die Verwaltung in die Lage versetzt, bei künftigen Bau- und Erschließungsmaßnahmen auf eine detaillierte Planungsgrundlage zurückzugreifen, welches die Ausgestaltung der Rohre und Rohrverbände, Hausanschlüsse und Technikstandorte betrifft.

Der Netzplan kann als neue Orientierungsgröße für sämtliche Glasfaser-Erschließungen bei Bauprojekten der Gemeinde dienen, indem Kosten und Anforderungen bzgl. der technischen Komponenten des Glasfasernetzes allen Beteiligten wie Tiefbau, Versorgungsträger, Straßenbau zur Verfügung gestellt werden. Der Bedeutung des Breitbandausbaus mit Glasfaser wird somit als entscheidendem Standortfaktor für jegliche Wohnbaugebiete, Gewerbegebiete und weitere Gebäudenutzungen Rechnung getragen.

Der Masterplan ist als vorausschauendes Steuerungsinstrument zu sehen, der die Zielsetzung einer zukunftsfähigen Glasfaserinfrastruktur in Form eines flächendeckenden Netzes im gesamten Gemeindegebiet strategisch angeht.

Diskussionsverlauf: